



# COMUNICADO

Administración de Rehabilitación Vocacional

## ARV reafirma su compromiso con la inclusión en el Día Internacional de las Personas con Impedimentos

(San Juan, Puerto Rico – 8 de diciembre de 2025) **En el marco del Día Internacional de las Personas con Impedimentos** conmemorado el 3 de diciembre, la Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV) coordinó y participó en diversas actividades educativas, comunitarias y de concienciación en varias regiones del país, reafirmando su misión institucional de promover la inclusión, la igualdad de oportunidades y el acceso a una vida independiente para todas las personas con diversidad funcional.

Como parte de los actos oficiales, la administradora de ARV, Dra. Rosa H. Lugo Cabán, recibió la Proclama de la Gobernadora de Puerto Rico, Jenniffer González Colón, mediante la cual el Gobierno reitera su compromiso con la equidad, el respeto y la plena participación de las personas con impedimentos en la sociedad. Lugo Cabán recibió la proclama de parte de Tere Riera Carrión de la Oficina de la Gobernadora, quien nos acompañó en la ceremonia en la agencia.

En un acto de profundo valor simbólico, la administradora hizo entrega de la Proclama al consejero en Rehabilitación Vocacional Francisco Aquino Ruiz, quien es un ejemplo vivo de superación y una historia de éxito de nuestra agencia. Francisco ha enfrentado y vencido retos de diversidad funcional, y hoy se desempeña como ayudante especial de la administradora, aportando desde su liderazgo y experiencia al fortalecimiento de los servicios de la agencia. Su ejemplo refleja el poder transformador de la inclusión. La administradora enfatizó: "Felicitaciones a nuestro compañero Francisco Aquino, vivo ejemplo para la población con diversidad funcional, de que solo hace falta voluntad y perseverancia para lograr las metas".

Por otra parte, las regiones de ARV impactaron con servicios directos a la comunidad y también desarrollaron actividades significativas en apoyo al día. En la Región Metro Este el personal del Centro de Avaluación y Ajuste (CAA) y del Centro de Servicios de Consejería en Rehabilitación visitó las escuelas Pedro C. Timothee Anexo y La Esperanza, donde se impactaron a 39 estudiantes con retos funcionales significativos mediante pruebas de intereses vocacionales impartidas por parte del personal de la ARV con la colaboración de los maestros, esto como parte de la Actividad Mandatoria de Consejería para la Exploración de Carreras. Estas intervenciones fortalecen las destrezas de transición de preempleo y profesional de los jóvenes, promoviendo su futura integración laboral.

Integrando a las Personas con Impedimentos a la Fuerza Laboral y una Vida más Independiente!

PO BOX 191118, San Juan PR 00919-1118

OFICINA DE LA ADMINISTRADORA



787-729-0160



arv.pr.gov

La administradora de ARV visitó ambas escuelas y se hizo entrega de certificaciones de participación a todos los estudiantes que realizaron la prueba. Esta actividad fue muy emotiva y significativa para todos los estudiantes.

Mientras en la Región Norte Centro se participó en la actividad oficial organizada por la Defensoría de las Personas con Impedimentos (DPI) en Vega Alta, donde se llevaron a cabo talleres educativos, mesas informativas y servicios de agencias de gobierno con el fin de concienciar y promover la inclusión en todos los espacios sociales.

A través de estas acciones, ARV reafirma su compromiso institucional y su misión: integrar a las personas con impedimentos a la fuerza laboral, promoviendo su autodeterminación, bienestar y vida independiente, mediante servicios de consejería, capacitación, ajustes razonables y oportunidades de empleo competitivo.

"La inclusión no es solo un principio, sino una responsabilidad compartida. En ARV trabajamos diariamente para que cada persona tenga acceso real a oportunidades que transformen su vida", expresó la administradora, doctora Lugo Cabán. ARV continuará impulsando acciones afirmativas, alianzas y servicios especializados que contribuyan a un Puerto Rico más accesible, justo y solidario.

Para más información, puede comunicarse al 787-729-0160 o visitar [www.arv.pr.gov](http://www.arv.pr.gov).

###

Contacto: Ivonne Arroyo | Relacionista Lic. R-423 | [ivonnearroyo@vra.pr.gov](mailto:ivonnearroyo@vra.pr.gov) | (787) 923-3021